

PERS

Babinsa Kodim Pasangkayu Bersama Pemcam Dapurang dan Warga Gelar Karya Bakti Bersihkan Parit di Lapangan Bola

M Ali Akbar - SULBAR.PERS.CO.ID

Sep 2, 2024 - 14:32



Pasangkayu - Dalam upaya menjaga kebersihan lingkungan dan mengantisipasi potensi banjir serta wabah penyakit, Koramil-03/Baras, Kodim 1427/Pasangkayu, bekerja sama dengan Pemerintah Kecamatan Dapurang dan warga Dusun Bayu Desa Sarasa menggelar karya bakti pembersihan parit di lapangan bola setempat. Kegiatan yang berlangsung pada hari ini turut dihadiri oleh Kepala Dusun Bayu, Wawan, Babinsa Koramil-03/Baras Serda Rio Randa, Serda Hardiman, Koptu Feri Teguh, serta sejumlah warga setempat.
Senin (2/09/2024)

Dalam keterangannya, Serda Rio Randa menegaskan pentingnya menjaga keseimbangan alam dengan menjaga kebersihan lingkungan sekitar. "Kita harus kembali ke alam dan menjaga kebersihan di lingkungan kita sendiri. Saya mengajak seluruh masyarakat untuk bersama-sama memelihara kebersihan lapangan dan parit di tempat umum ini," ujarnya di sela-sela kegiatan.

Ia juga mengingatkan warga untuk tidak membuang sampah sembarangan ke area lapangan dan parit demi menjaga kebersihan, kesehatan, serta kenyamanan lingkungan. "Lingkungan yang bersih dan sehat adalah tanggung jawab kita bersama, dan dengan menjaga kebersihan, kita juga menjaga ketenteraman dan keamanan wilayah kita," tambahnya.

Di tempat terpisah, Danramil 1427-03/Baras, Letda Czi Muhammad Yusuf, menyampaikan apresiasi kepada seluruh personel Koramil dan masyarakat yang telah berpartisipasi dalam kegiatan ini. "Kerja sama yang baik antara TNI dan masyarakat sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang bersih dan sehat. Saya sangat menghargai inisiatif dan partisipasi warga dalam kegiatan karya bakti ini," ungkapnya.

Kegiatan ini diharapkan dapat menjadi contoh bagi masyarakat lain untuk lebih peduli terhadap kebersihan lingkungan, serta memperkuat sinergi antara TNI dan masyarakat dalam upaya menjaga kesehatan dan mencegah bencana banjir di Kabupaten Pasangkayu.